

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 125

Le 23 juin 1988

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
AU JAPON ET EN THAÏLANDE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, fera une visite au Japon du 28 juin au 3 juillet pour avoir des consultations entre ministres des Affaires étrangères avec son homologue japonais, M. Sousuke Uno. Du 6 au 9 juillet, il participe à la réunion annuelle des ministres des Affaires étrangères de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN) en Thaïlande. Il restera à Bangkok jusqu'au 11 juillet pour une visite bilatérale officielle.

Ces consultations au Japon, les sixièmes entre ministres canadien et japonais des Affaires étrangères, confirment de nouveau l'importance que le Canada attache à ses relations avec ce pays, qui est son deuxième grand partenaire commercial et une source majeure d'investissement. M. Clark et M. Uno passeront en revue les relations bilatérales et traiteront de questions politiques et économiques internationales comme la sécurité régionale dans la région de l'Asie et du Pacifique; ce sera leur première occasion de poursuivre l'examen des grandes questions économiques multilatérales soulevées au Sommet économique de Toronto. M. Clark participera en outre à une cérémonie de la première pelletée de terre sur l'emplacement de la nouvelle ambassade du Canada au Japon.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada